
地域密着型サービス（ マザアスホーム だんらん武蔵境 ）議事録 【第 １ 回】 

日 時 
2024年 5 月 16 日（ 木 ） 

14：30  ～  15：30 
場 所 
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■議題 ■議事内容 

 

１．活動状況 

 

 ○登録者数（市内・市外・合計） 

 ○月別利用者数（月次報告書のとおり） 

 ○要介護度別利用者状況・平均要介護度（月別） 

 ○入退去 

 

２．活動報告 

 ○家事参加状況とレクリエーション、アクティビティ

ーの実施状況 

 ○ボランティア様の活動 

 

３．健康管理に関する状況報告 

 ○定期往診を受けて日常の健康管理・医療支援報告 

 

４．職員人員について 

 ○現在の人員状況  

 

５．その他 

○地域交流 

 ○感染症等の対応等 

 

６．出席者からの要望・助言、意見交換 

 

 

７．次回開催予定の確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきまして誠にありが

とうございます。2024 年度第一回の運営推進会議を始

めさせていただきます。 

 

今年度より地域代表(境福祉の会)会長様の交代があり

金子様が就任されました。本日はご都合がつかずご欠席

となります。今までご参加いただいていた後藤様には大

変お世話になりました。後日改めてご挨拶ができればと

思う次第です。 

 

さて、それでは本題に入らせて頂きます。 

 

１，活動状況について 

 

○登録者数 

・入居ご予約待機者数：問い合わせ 4件 

           待機申込み 2件 

 

※毎月、武蔵野市をはじめとする近隣の居宅介護支援事

業所様へ FAXにて「ご入居情報」のご連絡をさせて頂い

ております。毎月ではあり反応は月によって違いますが

比較的ご連絡は頂けております。 

また、入居促進サイトを利用した申込みも増えておりま

す。 

 

○月別利用者数：月次報告書通りとなります 

 

○要介護度別利用者状況・平均要介護度 

 

 要支援：0名 

 要介護 1：4名    1階介護度平均：2.5 

 要介護 2：7名 

 要介護 3：2名    2階介護度平均：2.35 

 要介護 4：1名 

 要介護 5：3名    全体平均介護度：2.43 

 

平均年齢：1階 90.7歳  2階 85.7歳 

 

2、入退去 

・今月はございません。 

 

 



3、生活状況の報告（前回会議日以降の報告） 

 

・5月：端午の節句ランチ、運動会、誕生会、散歩 

 

・6月：庭でのランチ、誕生会、早々とかき氷 

 

・7月：夏祭り、かき氷、七夕ランチ、そうめん 

 

・壁飾り製作、装飾  YouTube  インスタグラム 

・武蔵野市立中央図書館様より本の貸し出し利用継続 

 

※できることを各階にて行なっている。介護度と介助率

が高くなる事でできることは変ってくる。現在、1 階 2

階では行なっている事が違ってしまっている。 

今後も重度化は避けられない現状ではありグループホ

ームとしての活動は狭まってくるだろう。 

 

 

4、健康管理に関する状況報告 

 

・東郷医院による定期往診を受け、日常の健康管理・医

療支援を受けている方は【17名】 

 

・4 月上旬に桜堤へお花見に出かけた。4 名様毎に車で

往復するという事を 3 日間続け全入居者様をお連れし

た。その最終日に 2階ご入居者様が発熱される。 

咳や鼻水等の症状が現れたため東郷医院へ往診を依頼。 

抗原検査、インフルエンザ検査などを実施したが特に陽

性反応は出ず「風邪だろう」との診断となる。 

その後、立て続けに 5名が同様の症状が発生し、1名様

は 2週間ほど咳が止まらないほどだった。 

現在は全員落ち着かれている。 

※弊社他施設でも同様の事が起こった。もしかするとそ

の頃出ていた「黄砂」などが関係していたのかもしれな

いと話している。 

 

・1階ご入居者様が足の痛みを訴え続けていたため痛み

止めを服用した。その際に状態に変化が生じてしまっ

た。本来、自立に近い方だったが、服用後 2日間は自力

での行動ができなくなり介助が必要となった。 

服薬を中止し介助を続けながら様子観察となる。その後

は回復基調にはなったが、動けない日数もあり歩行への

影響が出てしまう事になった。また、精神面においても

変化が生じもともと大きな声の方ではあったが更に大

きな声を上げるようになる。高齢の為いろいろな事を試

すのもどうなのかともあり、今後、痛みなどの対応など

も注意が必要であり苦慮している。 

 

 

 

 

 

 



5、職員人員について 

 

・5月現在：正社員 9名  時間給社員：3名 

      派遣社員：4名 

 

※時間給社員ですが、1 名は 1 日 4 時間、1 名は間接業

務を中心とした方となり現場対応出来ているのは 1 名

となる。 

昨今、時間給（パート）職員として働かれる方が殆どい

ない現状がある。募集しても来ない。やはり働き方とし

て CM でもあるように短時間バイトのような働き方が求

められている時代になったのか。グループホームの売り

であるいろいろなイベントなどを行ってはいきたいの

だが人員不足が蔓延している状況もあり、いつになった

ら脱出できるのか。また、会社としても派遣社員ばかり

では成り立たない運営体質でもある為先行きが不安で

ある。 

 

6、その他 

 

・第三者評価終了しており結果参照（ファイル掲示） 

 

・20日「グループホームの会」発足 

 武蔵野市には昨年 12 月に新しく 1 施設が新設され 3

施設となった。それに伴いいろいろなお話しができる場

所があればと武蔵野市様にお願いしたところ話しを進

めて下さり今回の会の発足となる。 

 

・認知症進行を少しでも食い止めるためにはどのように

していく必要があるのか。 

孤独を無くす、できることを行っていく環境づくり、外

出による刺激、室内でのレクリエーション、体操、運動、

おしゃべりなど関りが大事ではありますが、なかなか毎

日の事になるとデイサービス程のきめ細かな対応など

はできないところもあり何か外部利用などがないもの

かと考える。 

 

・現在、ボランティア様 3名活躍中 

 月 1回程度：エアコンや外部の掃除 

 月数回程度：庭の手入れ（シニア支え合い事業の一環） 

 月 3回予定：傾聴、ご入居者様との製作作業、掃除 

 

○意見等 

 

地域包括：人材活用として、シルバー人材や亜細亜大学

などの学生さんなどが活躍している。依頼してみるのも

良いと思います。 

管理者：是非、参加していただきたいと思います。情報

などありますようでしたら教えて下さい。 

 

管理者：移動販売車などがしたいです。 

地域包括：UR などの団地に来ている。参加は団地に住

んでいる方をはじめとする地域の方などが参加してい



る。頼んでみても良いかもしれないですね。 

また、東京老人ホームなどはちょくちょく利用している

ので依頼してみてはどうかと。 

管理者：採算がとれるかわからないので、来ていただけ

るかですが依頼してみたいと思います。ありがとうござ

います。 

市職員：介護人材確保・定着支援金事業がございます。 

現在、介護支援専門員実務研修や更新研修などの費用を

全額支援いたします。現在、勤務されている方等で必要

であれば活用ください。 

管理者：そうですね、ただ、3年の期間を必要とするの

でなかなか難しいところはありますね。 

市職員：介護職・看護職 Re スタート支援金の申請が電

子申請となり押印等が必要なくなりましたので申請し

やすくなりました。先ほど話しをした支援金も電子申請

でできますのでご活用ください。 

宜しくお願い致します。 

管理者：ありがとうございます。確かに申請がしやすく

なりました。良かったです。ただ、入職者がいないです。 

 

7、次回会議開催予定日の確認 

 

・2024年 7月 11日(木) 14：30～15：30 

 

 

以上となります。 

この度はご参加いただきましてありがとうございまし

た。また次回も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


